

---

| SPORT REGIONAL | PUBLIÉ LE 24/04/2017 À 18:32

---

## Foot (P1): Yves Delprat de retour à l'ES Molinee pour les jeunes



Cela bouge en coulisses.

Après de longues semaines d'immobilisme de surface, les nouvelles s'enchaînent du côté de l'ES Molinee.

Alors qu'un changement de président avec Luc Vanderweyden passant le relais à Jean-Philippe Kolodziej a été acté, le renouvellement officialisé du coach Alain Barbier à la tête de l'équipe première ainsi que pas mal de transferts réalisés, un véritable organigramme au niveau des jeunes est en place. « *Après avoir joué à Mettet durant les belles années du club en Promotion, tout en ayant fait un passage à la tête de l'équipe première devenue l'ES Molinee, j'étais reparti à l'Olympic de Charleroi en tant que directeur technique où je suis resté durant quatre ans et demi* », explique Yves Delprat. « *Désormais, je vais faire mon retour chez les Molineards en tant que responsable des jeunes. Une commission pour nos différentes catégories d'âge va être créée et nous fonctionnerons de manière indépendante, tout en collaborant avec le comité principal. Après une première assemblée générale, différents parents vont intégrer cette structure.* »

Et l'ambition est de mise. « *En repartant de quasiment rien puisqu'il n'y avait plus que des diabolins en 2007, il y avait déjà eu pas mal de travail effectué sous la houlette de Gérard et Olivier Fauville. Nous voulons poursuivre de la sorte et être représenté dans le plus de catégories possibles. Avec 85 enfants présents à l'heure actuelle, nous souhaitons voir ce chiffre gonfler et augmenter la qualité globale. Je suivrai attentivement le travail de nos formateurs et peut-être qu'un entraîneur des gardiens supplémentaire viendra nous rejoindre. J'espère également voir nos infrastructures*

*s'améliorer pour les vestiaires de Mettet où plusieurs équipes doivent se changer en même temps. »*

J.W.